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拝  啓

サンフランシスコにおける慰安婦像に関し、懸念を表明する親書に感謝する。ご存

じのとお り、慰安婦像は、地域の活動家グループがその先頭に立って率いる民間資金

によるプロジェク トとして、9月 22日 に除幕された。

貴信については細心の注意をはらって拝読 し、また、駐 日アメリカ大使や報道機関

に対する貴殿の発言についても改めて精査させて頂いた。私は、貴殿が両市の姉妹都

市関係の終了を検討されているということに大きな落胆を覚えている。60年以上の

長きにわたり、我々の姉妹都市関係は何百もの交流・友好行事を育くんできた。これ

らの事業は両市にとって相互利益をもたらしてきただけでなく、両市市民の相互理解

を深めてきている。

姉妹都市 とい う概念は、「人対人 People‐ to‐People」 プログラムを生み出 し、また

促進することで、政府の干渉を排除 した うえで、多様な文化 と市民をひ とつにまとめ

ることを目的 として提唱 されたものである。我々の 60年にも亘る関係は、た とえ歴

史や文化、言語が異なっているとしても、ともに力を合わせ ることで、人間愛が我々

に共通す る中核的な価値観であること、我々が ともに平和に生きていけることを示 し

てきた。

姉妹都市関係が終了すれば、これまで自らの時間や資源、情熱を注ぎ、友好の懸け

橋を築こうとしてきた両市の多くの住民を直接的に傷つけることになってしま うで

あろう。本市に所在する数々の市民団体は、日々の活動を通 じて人々をまとめ上げ、

相互理解をもたらしている。両市の市民が強固な協調の将来を築くことができるよう、

懸命な努力をしている人々が不利をこうむることになれば、それは恥ずべきことでは

ないかと思料する。

私は、過去を注視するのではなく、我々の子供たちにとって明るい未来を築いてい

くことに目を向けるべきだと確信 している。この観点において、民間の市民により構



成 されている当地のサンフランシスコ大阪姉妹都 市協会が重要な役割 を果た してい

ることは、大きな誇 りである。現在非常に困難な時代に生きていることに鑑みれば、

両市の明るい未来に向け地道に努力を重ねてお られる市民の方々に、我々が強力な支

援を示す ことは至上命題である。

公選の職にある者 として、たとえ批判にさらされることがあろ うとも、地域に対 し

て応えていくことが私の責務であるc、
より深い理解 と相互の尊敬の念を持って、姉妹

都市関係の 61年 日を迎えることができるよう、心か ら望んでいる。相互の市民社会

をより豊かな利益あるもの とし、両市の協力関係 を築いていくことにつながっていく

よう、我々が両市の人対人の交流を強力に支え続けることを希望 している。改めて、

我々の素晴 らしい都市を強化 し利益をもたらすための、将来に向けての努力に対 して

注意を向け、両市を世界の見本 として示 してい くことができるよう望んでいるc

2016年 8月 に直接お会い し、実のあるお話ができたことを思い起 こし、両市の姉

妹都市関係 を前向きかつ成功に導き続 けるとともに、明るい未来に 目を向けている

人々を強力に支援 し続けること以上の望みはない。
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